



Raimund Flörl verstarb im 86.
Lebensjahr.

Foto: privat

Raimund Flörl ist von uns gegangen

Buch – Eine große Anzahl von Musikanten und Freunden seines *Orig. Almrauschklang* erwiesen ihm die letzte Ehre. Vor wenigen Tagen wurde Raimund Flörl beigesetzt. Der Vollblutmusikant war eine Ausnahmeerscheinung im

volkstümlichen Musikanternzirkus. Raimund war als Mensch, Musiker und Kollege sehr geschätzt. Mehr als 400 Eigenkompositionen tragen seine Handschrift. Das Motto und der unverwechselbare Sound der Gruppe hat in

all den Jahren kaum eine Veränderung erlebt. Noch bis vor wenigen Jahren war er mit seinem Quintett im ganzen Land unterwegs. Mit Jahresbeginn 2006 hat er seine musikalische Karriere aus Altersgründen beendet. (hak)